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PROCÈS-VERBAL (CORRIGÉ): 24 FÉVRIER 2004
R.G. Annik Lavoie Externe Maya Lussier-Séguin
S.G. Vacant Information Absente
Interne Absente Mobilisation Vacant
Pédagogie Vacant Socio-culturel Vacant
Affaires financières David Labrosse Déléguée à la SDÉ Absente

Observateur-trice-s :
Beaudry-Maisonneuve, Xavier
Blanco, Justine
Courtemanche. Catherine

Durocher, Iann
Fecteau-Robertson, Julien
Junet, Pierre-Luc

Lafrance, Simon
Plamondon, Jonathan

0.0 Procédures

Annik Lavoie propose l’ouverture du Bureau exécutif spécial
Maya Lussier-Séguin appuie
Adoptée à l’unanimité

0.1 Praesidium 

David  Labrosse propose  Annik  Lavoie  comme président  du  Bureau  exécutif  et  Maya
Lussier-Séguin comme secrétaire.
Maya Lussier-Séguin appuie
Adoptée à l’unanimité

0.2 Déclarations

Annik Lavoie :
- Je ne croyais pas Maya capable d’une telle chose

Pierre-Luc Junet :
- Devra sacrer son camp pour obligation à 18 h 30

1.0 Commission des études spéciale : position AGECVM

Jonathan Plamondon nous fait un bref résumé des quatre aspects dont nous devrions
parler ce soir :
- Rejet du plan de développement du réseau collégial de la Fédération des cégeps;
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- Formation pré-universitaire et générale
- AEC
- Frais

Aspects inquiétants étudiés :

* Réduire le temps des DEC;

* Habilitation des cégeps sous prétexte de « spécificités régionales »;

* places laissées aux AEC, moins contraignantes pour les cégeps;

* Uniformité des exigences ministérielles en français;

* Compétition entre cégeps;

* Déréglementation des frais pour les étudiants étrangers;

* Réévaluation et maintien des DEC  Accessibilité des formations

Annik Lavoie propose de demander à l’Assemblée générale du 25 février 2004 l’Ajout
d’un point à l’ordre du jour sur l’étude du plan de développement de la Fédération
des cégeps
Maya Lussier-Séguin appuie
Adoptée à l’unanimité

Annik Lavoie rédigera un petit document de synthèse des discussions de cet exécutif
spécial

Annik Lavoie propose le rejet du plan de développement du réseau collégial public tel
que conçu par la Fédération des cégeps
Maya Lussier-Séguin appuie
Adoptée à l’unanimité

2.0 Levée

Annik Lavoie propose la levée
Maya Lussier-Séguin appuie
Adoptée à l’unanimité.
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